

TAGEN mit VERANTWORTUNG

Ausgewählte CSR-Projektpartner für Ihre Veranstaltung in der Region Stuttgart

Stipftung Christoph Sonntag

Seit über 25 Jahren ist Christoph Sonntag das komödiantische Sprachrohr der Schwaben und gehört in ganz Deutschland zu den bekanntesten Kabarettisten und satirischen Unterhaltern. Mit seiner gemeinnützigen "Stipftung Christoph Sonntag" feierte er 2017 sein zehnjähriges Jubiläum. Schwerpunkte der Stipftung sind Natur- und Umweltprojekte sowie soziale (Bildungs-) Projekte. Die Welt vor der Haustür etwas besser machen und direkte Veränderungen bewirken sind das Ziel. Angefangen mit der Rettung des Max-Eyth-Sees in Stuttgart kümmert er sich vor allem um benachteiligte Kinder und Jugendliche in der Region Stuttgart.

Weitere Informationen: www.stipftung.tv

Das Blaue Haus des „Förderkreis krebskranke Kinder e.V. Stuttgart“

Das Blaue Haus bietet Familien mit krebskranken Kindern ein Zuhause auf Zeit – verteilt auf 900 qm und 3 Etagen. Betroffene können hier während der stationären Behandlung ihrer Kinder wohnen, zur Ruhe kommen, Unterstützung erfahren und vor allen Dingen ganz nah bei ihren Kindern sein, denn der Standort des Blauen Hauses befindet sich ganz bewusst in unmittelbarer Nähe zum Olgahospital, eines von Deutschlands traditionsreichsten und größten Krankenhäusern für Kinder und Jugendliche. Unter dem Dach des Stuttgart Cancer Center (SCC) ist die Abteilung für Onkologie, Hämatologie und Immunologie Anlaufstelle bei allen Krebserkrankungen von Kindern und junger Menschen.

Weitere Informationen: www.foerderkreis-krebskranke-kinder.de

Social Day - gemeinsam anpacken für eine gute Sache

Ein Social Day bietet Firmen und Tagungsveranstaltern die Möglichkeit, konkretes bürgerschaftliches Engagement in Programme für Mitarbeiter und Tagungsteilnehmer mit einzubinden. In der Gemeinschaft erfahren die Teilnehmer eindruckliche Begegnungen und Erlebnisse, denn sie kommen mit den Menschen in Kontakt, denen die Hilfe zu Gute kommt: z. B. mit geflüchteten Menschen, Menschen mit Sehbehinderungen, Senioren oder Kindern und Jugendlichen aus sozialschwachen Familien. Die teilnehmenden Teams werden gestärkt, starke Impulse für das Einfühlen in fremde Lebensrealitäten und die persönliche Entwicklung werden gesetzt.

Weitere Informationen: <https://www.agentur-mehrwert.de/do-good/>